Wanderlied der Eddelaker Wanderfreunde

(nach der Melodie "Das Wandern ist des Müller's Lust")

G D7 G D7 G

Wir Wanderer aus Eddelak, wir Wanderer aus Eddelak, Das Wandern ist des Müllers Lust, das Wandern ist des Müllers Lust

D7 G

wir wan – dern,

das Wandern

A7 I

ob Regen, Schnee oder Sonnenschein,

Das muß ein schlechter Müller sein,

A7 D C Am G

ziehen wir los über Stock und Stein, ziehen wir los über Stock und dem niemals fiel das Wandern ein, dem niemals fiel das Wandern ein,

D7 G

Stein, zum Wandern.

Das Wan - dern.

Das Wan - dern, das Wan - dern, das Wan - dern, das Wan - dern, das Wan - dern.

"Frisch auf" ist unser Wandergruß, "Frisch auf" ist unser Wandergruß beim wandern,

das gibt uns ein Gefühl voller Hochgenuß, lässt auch vergessen manchen Überdruß lässt auch vergessen manchen Überdruß beim wandern.

Ob groß oder klein, ob jung oder alt, ob groß oder klein, ob jung oder alt, wir wandern.

Voller Freude durch Marsch und Geest, bemerken kaum wie die Zeit vergeht, bemerken kaum wie die Zeit vergeht, beim wandern.

Wanderlied der Eddelaker Wanderfreunde

(nach der Melodie "Das Wandern ist des Müller's Lust")

Das Wandern in die weite Flur, das Wandern in die weite Flur, das Wandern.
Bringt uns allen viel Freude ein, dient der Gesundheit auch noch obendrein, dient der Gesundheit auch noch obendrein, das Wandern.

Wir halten die Gemeinschaft hoch, wir halten die Gemeinschaft hoch, als Freunde, das muss stets unsere Devise sein, in unserm Eddelaker Wanderverein, in unserm Eddelaker Wanderverein, beim wandern.